



COMMUNIQUÉ UNITAIRE

Paris, 26 juillet 2024

FACE AUX ACTES INACCEPTABLES CONTRE LE SERVICE PUBLIC SNCF, LES CHEMINOTS SONT EXEMPLAIRES.

Ce matin des actes de malveillance coordonnés visant les installations du réseau à grande vitesse impactent fortement les conditions de circulation des TGV de différents axes.

Les fédérations cheminotes CGT, UNSA-Ferroviaire, SUD-Rail et CFDT condamnent ces attaques contre le service public SNCF et apportent leur soutien aux cheminots mobilisés pour rétablir le fonctionnement des installations et prendre en charge les usagers. Elles adressent également leur soutien aux usager concernés.

Tôt ce matin, plusieurs actes de malveillance sur des installations ferroviaires impactent fortement la circulation des TGV sur de nombreux axes du territoire.

Ces actes coordonnés visaient notamment des installations critiques sur les sites suivants :

- Vergigny (Yonne), sur la ligne LGV Paris-Marseille ;
- Courtalain (Eure-et-Loir), sur la ligne LGV Atlantique ;
- Pagny-sur-Moselle (Meurthe-et-Moselle), sur la LGV Est ;
- Croisilles (Pas-de-Calais), sur la ligne LGV Paris-Lille

Nos fédérations considèrent ces agissements comme une attaque contre le service public SNCF et les cheminots qui œuvrent au quotidien pour le faire vivre et toutes celles et ceux qui l'utilisent.

Il faut souligner avec force que ce sont des cheminots qui ont permis de déjouer une tentative similaire sur l'axe TGV SUD-EST ce matin à Vergigny.

Les fédérations syndicales CGT Cheminots, UNSA-Ferroviaire, SUD-Rail et CFDT Cheminots condamnent ce coup porté au service public SNCF et apportent tout leur soutien aux cheminots mobilisés pour permettre le rétablissement des circulations ferroviaires dans les meilleurs délais, ainsi qu'aux cheminots mobilisés dans les gares et dans les trains pour informer et orienter les usagers fortement impactés.

C'est dans ces moments de crise que l'on retrouve la solidarité du corps social cheminot et l'importance d'avoir un système ferroviaire public et intégré.